

# 4学年 2月の活動

## ～授業参観「羽ばたけ 5年生へ」～



2月20日に授業参観で学級活動の授業を行いました。行事や学習についてのグループ発表では、1年間の思い出や成長を振り返る内容を子供たちが考え、グループで協力して練習し、披露しました。それぞれのグループの趣向が凝らされた発表でした。

最後の歌は、普段は恥ずかしくてなかなか言えない言葉や思いを歌に乗せて伝えることができました。温かい気持ちでご覧いただきありがとうございました。

## ～大谷選手のグローブ2～



大谷選手のグローブをはめて、キャッチボールをしました。

初めて野球のグローブを使う子がほとんどで、どちらの手にはめるか迷っていました。また、グローブでキャッチするのに苦戦していました。

楽しくキャッチボールをすることができました。

## ～本から飛び出した物語～



好きな物語を選び、紙粘土で主人公や登場人物を作って、本の世界を表現しました。

好きな場面を思い描き、楽しく作っていました。

## ～なかよし班活動～



今年度最後のなかよし班活動がありました。

遊びの中では、低学年の児童が楽しく遊べるようにと、高学年の児童が、あえて本気を出さずに負けてあげる優しい姿も見られました。4年生も高学年として、進んで行動する様子が見られました。

最後には、1年間活動を計画し、実行してくれた6年生に感謝の気持ちを表しました。